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AIDES : RECHERCHE DôEMPLOI

LES ASSOCIATIONS 

  

P.A.E. (Point Accueil Emploi pays dôAubign®) 

 

St Aubin d’Aubigné : Place des Halles 

 De 9h à 12h, sur rendez-vous lôapr¯s-midi. 

Sens de Bretagne : à la mairie 

 Le mardi de 9h à 12h. 

Montreuil sur Ille : Maison des associations 

 Le jeudi de 9h à 12h. 

Téléphoner au 02.99.55.42.42. pour rendez-vous 

Mission locale (bassin dôemploi de Rennes) 

Accueil des 16-25 ans 

St Aubin d’Aubigné : au P.A.E. 

 Le 1
er

 jeudi de chaque mois de 14h à 16h30 

Sens de Bretagne : à la mairie 

 Le dernier mardi de chaque mois de 9h15 à 
11h45. 

Montreuil sur Ille : Maison des associations 

 Le 2
ème

 jeudi de chaque mois de 9h15 à 11h45. 

Téléphoner au 02.99.55.42.42. pour rendez-vous 

A.C.C.A. (chasse) 
Resp. M. Dominique Costard au 02.99.69.79.40. 

A.C.P.G. 39-45 
Resp. M. Joseph Trotard au 02.99.51.87.10. 

A.C.S.E. 175 
Mme M.J. Costard au 02.99.69.74.73. 

A.E.P.E.C. (école privée) 
Resp. M. Jean-Louis Baumgarten 
au 02.23.22.51.55. 

Amicale des anciens pompiers 
Resp. M. Bernard Jehan au 02.99.69.61.44. 

Amicale des pompiers, local au 02.99.69.65.41. 
Tél./fax au 02.23.22.50.50) 
Resp. Julien Stenzel au 06.74.52.20.20. (perso) 

A.P.E.A.E.P. (école publique) 
Resp. Mme Isabelle Hamon au 02.23.22.54.80. 

A.P.E.L. (école privée) 
Resp. Mme N. Bassière au 06.13.52.48.02. 

Armor et compagnie 
Resp. M. Clément Hubert au 02.99.69.64.36. 

Bien Vivre (gym tonic, judo, danse, musique, 
coutureé) 
Resp. M. Jean-François Morin au 02.99.69.76.38. 

Club de lôamiti® 
Resp. Mme Denise Duclos au 02.99.69.61.52. 

Comit® dôanimation 
Resp. M-Jo Costard au 02.99.69.74.73. 

Confrérie du Canal (les) 
Resp. M. Erik Allais au 02.23.22.55.59. 

Ecole de musique de lôIllet 
www.emi.asso.fr 
Resp. M. Philippe Pinot au 06.32.80.56.57. 
 M. Georges Mailhos au 06.81.91.48.45. 

Gaule Montreuillaise 
Resp. M. Alfred André au 02.99.69.78.31. 

Geniris 
Resp. Mme Gaëlle Lancelin au 08.73.83.54.40. 

Gribouille ï Espace jeux 
Présidente Mme Sylvie Krimed au 06.84.26.28.31. 

Ille émoi 
Resp. M. Jürgen Stauder au 02.23.22.56.91. 

Illet Basket Club 
Resp. Mme Bernadette Lefeuvre au 02.99.69.70.88. 
ou Mme Hélène Richeux au 06.64.35.34.74. 

Jumôailes 
Resp. M. Cyril Patrault au 02.23.22.52.18. 

Kart Cross 
Resp. Daniel André au 06.75.42.11.56. 

La Bande du BadôIlle (club de badminton de 
Montreuil sur Ille) 
Resp. Mme Dominique Truet au 02.99.69.67.05. 

Montreuil Stunt 35 
Resp. M. Damien Barbé au 06.78.41.67.29. 

Office Communautaire des Sports Pays 
dôAubigné-Chevaigné (OCSPAC) 
Resp. M. Michel Lelarge au 02.99.55.69.80. 
(C/communes) ou au 06.62.63.64.54. 

Sports détente 
Resp. M. Pierre Moreau au 02.99.69.66.50. 

U.N.C. 14-18 et A.F.N. 
Resp. M. Jean Hamon au 02.99.69.73.11. 

U.S.M.F.S.M. Football 
Resp. M. Philippe Leroux au 02.99.69.78.38. 

U.S.M.F.S.M. VTT 
Resp. M. Yves Goupil au 02.99.69.75.15. 

http://www.emi.asso.fr/








Editorial 

 8 

bien connu pour les activités de la base nautique sera 
compl®t® par la cr®ation dôun sentier dôinterpr®tation. 
Validé en 2006, il est en cours de réalisation. Un 
aménagement touristique a également été adopté sur 
le site des mines de Brais à Vieux-Vy sur Couësnon. 

Pour notre commune, côest lôam®nagement des bords 
du canal qui a été réalisé en 2007 avec un espace 
« camping-cars » à Ille, un parking, des tables et 
bancs ¨ Langager et Ille. La cr®ation dôun lieu 
dôh®bergement pour groupes de randonneurs a ®t® 
réalisée à lô®cluse de Coursgallais et le bilan de 
lôoccupation pour lôann®e 2008 est tr¯s satisfaisant. 

A noter ®galement la pr®sence dôun nouveau g´te 
rural privé sur notre commune, à « La Boulayère». 

COMMUNICATION 

Plusieurs actions et supports ont été mis en place 
pour tenir la population informée des activités de la 
commune : 

- Le Montreuillais : bulletin trimestriel distribué dans 
tous les foyers, il relate les activités du Conseil 
Municipal, de la Communauté de communes, des 
associations, écoles, Montreuil dans lôtemps... 

- Montreuil- Infos : feuillet mensuel dôinformation mis ¨ 
disposition dans les lieux publics, il annonce les 
manifestations du mois à venir et complète le 
Montreuillais. 

- Le petit rapporteur : journal mensuel édité par les 
Communautés de communes du Pays dôAubign® et 
du Val dôIlle, il est mis ¨ disposition chez les 
commerçants. Il nous informe sur les activités des 
Communautés de communes et des communes 
voisines. 

- Le forum des associations : organisé chaque rentrée 
de septembre dans la salle de sports, il permet aux 
associations de présenter leurs activités et de 
recueillir les adhésions. Les habitants peuvent y voir 
une vue dôensemble des nombreuses activit®s 
proposées dans notre commune. 

- Internet : le site de la commune est opérationnel. 
Les informations utiles y figurent, les associations 
sont invitées à le faire vivre. Pour le consulter : 
http://www.montreuil-sur-ille.fr 

MANIFESTATIONS 

Les « Classes 8 » ont organisé avec succès le 
rassemblement des personnes dont lô©ge formait un 

chiffre rond (10, 20, 30, etcé) en septembre. Pour 
que la tradition perdure, les « 9 » sont déjà à pied 
dôîuvre et ont retenu la date du 17 mai pour les 
retrouvailles. 

La fête communale : organisée par le Comité 
dôanimation et la municipalité, le deuxième dimanche 
de juillet, elle constitue le rendez-vous annuel de la 
population dans la convivialité. Diverses animations 
sont proposées pour favoriser les échanges et les 
rencontres. 

Le Téléthon : lô®dition 2008 a rassemblé la 
municipalité, les associations et de nombreux 
bénévoles qui ont uni leurs bonnes volontés pour 
sôassocier ¨ cet ®lan de solidarit® en direction des 
enfants malades et de leurs familles. 7 270,00 ú 
(meilleur montant depuis sa mise en place à Montreuil 
en 1995) ont ®t® remis ¨ lôAFM pour lui permettre de 
poursuivre ses recherches et parvenir aux 
traitements. 

Parcours du cîur : pour la première fois en 2008, la 
municipalit® sôest associ®e ¨ la manifestation 
« Parcours du cîur » destinée à sensibiliser la 
population sur les maladies cardio-vasculaires et sur 
les bienfaits de la pratique dôune activit® physique. 
Cette année se sera le samedi 28 mars 2009. 

La Communaut® de Communes du Pays dôAubign® a 
souhaité en 2006 créer un projet évènementiel 
valorisant lôentit® du territoire des dix communes qui la 
composent. Le projet dôun « Festival Nature et 
Cinéma » est n®. Le succ¯s quôil a connu justifie son 
maintien, un rythme dôune ann®e sur deux a ®t® 
adopté. La prochaine édition aura lieu du 23 au 26 
avril 2009 à Sens de Bretagne. 

 

 

Toutes les autres manifestations organisées par 
les associations, et elles sont nombreuses, vous 
sont annoncées dans le Montreuil Infos et relatées 
dans le Montreuillais. 

 

 

Nelly CHEVREL et Patrick VASSEUR 

 

Toute lô®quipe municipale vous souhaite une 
bonne et heureuse année 2009 

http://www.montreuil-sur-ille.fr/
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cassettes vidéo réalisées sur le réseau 
assainissement. Lôavenant concerne le suivi de 
chantier des travaux de réfection devant débuter en 
janvier 2009. (voir délibération à suivre). 

REHABILITATION DES RESEAUX 
DôASSAINISSEMENT : EAUX USEES AVENUE 
ALEXIS REY ET RUE DE GRAS DôEVE ï EAUX 

PLUVIALES (RD 12) ï AVENANT N°1 AU 
CONTRAT DE MAITRISE DôíUVRE 

M. le Maire rappelle que par le contrat de Maîtrise 
dôîuvre du 31 ao¾t 2007 le conseil municipal avait 
confié au Cabinet Bourgois les travaux de 
r®habilitation des r®seaux dôassainissement : eaux 
usées (avenue Alexis Rey et rue du Gras dôEve) ï 
eaux pluviales (RD 12). Suite aux inspections 
télévisées complémentaires réalisées conformément 
aux prescriptions du programme de travaux initial, les 
études de projet ont intégré des travaux 
complémentaires. Il est donc nécessaire de passer un 
avenant au contrat de ma´trise dôîuvre initial pour 
tenir compte de ces modifications. M. le Maire soumet 
¨ lôAssembl®e le projet dôavenant pr®par® ¨ cet effet, 
ce qui porte le montant de la rémunération du 
technicien de 3 900 ú ¨ 11 900 ú H.T.  

Le conseil municipal, après en avoir délibéré adopte 
le projet dôavenant nÁ 1 au contrat de maîtrise 
dôîuvre du 31 ao¾t 2007 qui vient de lui être soumis 
par M. le Maire, avenant qui porte le montant de la 
rémunération du technicien de 3 900 ú à 11 900 ú. 

CONSEIL DôADMINISTRATION ILLE ET 
DEVELOPPEMENT DU 20/11/08 

Jean Claude Morel fait le compte-rendu. 

Il est fait une proposition de cr®ation dôun chantier 
dôinsertion pour les femmes. 

CONFERENCE DEPARTEMENTALE DE 
LôHABITAT DU 20/11/08 

Le Maire a assisté à cette conférence et informe les 
élus que les documents sont consultables en mairie. 

AFFAISSEMENT VOIRIE EXPERTISE DU 24/11/08 

Jean-Claude Morel et Roland Lebrun font le compte-
rendu.  

Suite aux travaux dôeffacement de r®seaux, un 
affaissement de voirie a été constaté rue de la 
Hauteville devant lôhabitation de Mme Serinet. Les 
experts ont constat® les faits sur place et lôentreprise 
sôest engag®e ¨ intervenir rapidement. 

CHANTIER DôINSERTION COMMUNAUTE 
DôEMMA¦S A HEDE DU 25/11/08 

Marie-Jo Costard fait le compte-rendu. 

SYNDICAT INTERCOMMUNAL 
DôELECTRIFICATION DU 27/11/08 

Pierrick Guinard et Marie-Jo Costard font le compte-
rendu. 

Ce syndicat est maintenu jusquôen 2010. 

CHEMIN DES CHAMPS BLANCS DU 28/11/08 

Le Maire a sign® lôacte notari® de r®gularisation du 
chemin des Champs Blancs ¨ lô®tude de Ma´tre 
Legrain. 

ROLE DES OPJ, (OFFICIER POLICE JUDICIAIRE) 
DU 2/12/08 

Le Maire résume aux élus la réunion à la Préfecture 
avec pour sujet les principaux aspects des pouvoirs 
de police administrative et judiciaire du Maire. 

Il sôav¯re que le Maire tout en étant OPJ sur sa 
commune a des pouvoirs assez limités dans les faits, 
la plupart des situations n®cessitant lôintervention de 
la gendarmerie. 

Des sujets intéressants ont néanmoins été abordés, la 
délinquance, la nouvelle réglementation relative aux 
chiens dangereux, les hospitalisations dôoffice, la 
police de lôeau, les d®bits de boisson, les conflits de 
voisinage, les gens du voyage, etc. Les documents 
sont consultables en mairie. 

REUNIONS A VENIR  

Le Maire énumère les différentes réunions ou 
manifestations : 

- Téléthon le 6 décembre 2008. 

- Smictom le 8 décembre : une nouvelle règle est 
imposée aux utilisateurs à savoir, que la taille des 
containers ne peut être inférieure au nombre de 
personnes du foyer moins 1 personne. 

- Invitation Ecole : Mme Gibier, enseignant à lô®cole 
publique des classes CM1 et CM2 invite les élus à 
une exposition réalisée par sa classe sur les Pays 
Ambassadeurs de lôUnion Europ®enne qui aura lieu 
¨ la biblioth¯que de lô®cole du 8 au 9 décembre. 

- Le 8 d®cembre, Conseil Administration de lôoffice 
des sports. 

- Le 9 décembre mairie de Guipel : plan signalétique 
sur le canal dôIlle et Rance. 

- Les 11 et 12 décembre : bibliothèque, réunion au 
Conseil Général. Roland Lebrun et Dominique Truet 
y participeront. 

- Le 11 décembre : commission des impôts, réunion 
dôinformation ¨ Cesson. 

- Le 11 décembre : Région Bretagne ï Ateliers 
techniques du Paysage. 

- Le 11 décembre : commission urbanisme. 

- Le 12 décembre : Sainte Barbe des pompiers de 
Rennes. 
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RECLAMATIONS ADMINISTRES/ASSOCIATIONS 

Courrier du 25/11/08 d’une administrée (rue 
Aristide Tribalet) : ce courrier particulièrement 
polémique et injurieux nôexprime aucune demande et 
nôappelle aucune r®ponse vu son contenu. 

Demande de Mme Blanchet : sécurisation rue des 
Usines. Cette demande sera étudiée lors du prochain 
programme de travaux. Les élus sont favorables mais 
il y a déjà au programme la route de Dingé et de 
Feins. 

Bibliothèque : le Maire fait lecture dôun courrier qui 
lui a été adressé le 29/10/08 de la part de Mme 
Dominique Truet (responsable de la bibliothèque) 
ainsi que dôun compte rendu du 01/12/08 sur les 
besoins dôagrandissement de la bibliothèque, aucune 
d®cision de travaux ne peut °tre prise pour lôinstant. 
Les élus étudieront ce projet avec les autres priorités 
en fonction du budget 2009. 

Hangar de Mme M.A. Mancel rue de gras d’Eve : ce 
bâtiment représente un danger et va devoir faire 
lôobjet dôun arr°t® de p®ril. Un courrier sera à faire. 

DIVERS 

Documentations disponibles aux élus :  

- projet stratégique départemental 2008/2011 

- récupération des eaux pluviales (arrêté du 21/08/08) 

Commission des Impôts : courrier de la Direction 
des services fiscaux nous adressant la liste des 
commissaires titulaires et suppléants retenus pour 
faire partie de la commission. 

Décorations de Noël : courrier dôappel ¨ la vigilance 
de la Préfecture pour assurer la mise en place des 
décorations avec un maximum de sécurité. 

Sono salle des fêtes : René Chalmel, Roland Lebrun 
et Arnaud Frémont sont chargés de la gestion de la 
sono lors des locations. 

Voirie rue des Chênes : lôenrob® du trottoir se 
d®t®riore vu le stationnement dôun camion 

Rue des Ecoles : un citerneau endommagé est à 
remplacer car dangereux, mais il est sur le domaine 
privé. 

CCAS : M. Christian Truet est remplacé par Jean-
Claude Morel. 

Lettre de M. Yves Hamon CG du 06/11/08 pour 
autoriser M et Mme Renard Michel à poser un 
portillon sur lôancien garde corps du pont situ® sur la 
RD221 ¨ lôint®rieur de lôagglom®ration. 

Le Maire a signé une pétition émanant du CG 
« contre la démédicalisation de la prise en charge des 
personnes âgées dépendantes ». 
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du Pays d'Aubigné 

Après en avoir délibéré, le conseil accepte cette 
proposition et décide de verser une subvention de 
50 % du montant HT des investissements 2008 en 
mobilier de bibliothèque de chaque commune 
concernée, avec un plancher de dépenses de 
500 ú HT et un plafond de dépenses de 3 000 ú HT. 
Cette proposition est valable pour les investissements 
2008. En fonction de la décision du Conseil général 
lors de la clause de renégociation, les 
investissements 2009 feront l'objet d'une décision 
ultérieure. 

VII COMMUNICATION : AMBASSADEURS DU 
PAYS D'AUBIGNE, CORRESPONDANTS 
COMMUNAUX 

M. Joël Hardy, vice-président en charge de la 
communication propose au conseil les deux actions 
suivantes : 

A. Ambassadeurs du Pays d'Aubigné 

L'idée est d'identifier des personnes
1
 porteuses d'une 

image positive pour le Pays d'Aubigné et de les 
associer pour véhiculer l'identité du territoire. Un 
cahier des charges pourrait être rédigé afin de cadrer 
la sélection et la désignation des Ambassadeurs du 
Pays d'Aubigné potentiels. 

Après en avoir délibéré, le conseil accepte cette 
proposition. 

B. Correspondants communaux 

Il s'agit de mettre en place un réseau de 
correspondants communaux visant à densifier la 
propagation de l'image de marque du Pays 
d'Aubigné. 

Après en avoir délibéré, le conseil accepte cette 
proposition. 

VIII SPANC : VALIDATION DU CAHIER DES 
CHARGES RELATIF AU MARCHE DE 
CONTROLE DE BON FONCTIONNEMENT 

La Communauté de communes du Pays d'Aubigné a 
choisi de gérer le Service Public d'Assainissement 
Non Collectif en régie avec prestations de service. Un 
technicien en interne est charg® dôassurer des 
missions dôassistance et de conseils ainsi que la 
liaison avec le prestataire de services qui a à sa 
charge, les contrôles de bon fonctionnement des 
installations et prestations annexes. 

Les stipulations du cahier des charges concernent les 
prestations de service pour le contrôle de bon 
fonctionnement des installations dôassainissement 
non collectif de la Communauté de communes du 
Pays d'Aubigné. 

                                                
1
 Idéalement issues du Pays d'Aubigné 

Ce marché est un marché à bons de commande dans 
le cadre annuel, reconductible 3 fois au maximum à 
lôinitiative du ma´tre dôouvrage. La fourchette de 
commande se situe entre 250 et 450 contrôles par an. 
Les prestations de contrôle comprennent le contrôle 
des installations existantes ainsi que des contrôles à 
la vente, le contrôle du neuf est effectué par la 
collectivité. 

Missions obligatoires : il sôagit du contr¹le des 
installations existantes. 

Contrôle de fonctionnement pour le 
fonctionnement et l’entretien :  

La vérification du fonctionnement des installations qui 
porte, au moins, sur les points suivants : 

- la vérification du bon état des ouvrages, de leur 
ventilation et de leur accessibilité ; 

- la vérification du bon écoulement des effluents 
jusquôau dispositif dô®puration ; 

- la v®rification de lôaccumulation normale des boues 
¨ lôint®rieur de la fosse ; 

- la vérification visuelle des rejets en milieu 
hydraulique superficiel. 

Après en avoir délibéré, le conseil accepte le cahier 
des charges et autorise le lancement de la 
consultation. 

IX HAIES BOCAGERES : PROGRAMME 2008 

Le programme 2008 de plantations de haies 
bocagères est maintenant arrêté avec le rajout du 
projet de Montreuil sur Ille. 

A compter de 2009, les critères de sélection seront 
revus avec une priorité donnée aux exploitants 
agricoles. 

X SENTIERS DE RANDONNEE 

Le Président donne lecture des conventions entre la 
Communauté de communes et les 10 communes 
membres relatives à l'entretien de l'ensemble des 
parties « mécanisables » des sentiers situés sur les 
communes et inscrits au Topoguide. Il convient de 
noter que ces conventions sont basées sur le modèle 
des conventions déjà validées et relatives à l'entretien 
des espaces aménagés dans le cadre de la 
valorisation touristique du Canal d'Ille et Rance. 

Après en avoir délibéré, le conseil accepte ces 
conventions et autorise le Président à les signer. 

Les points noirs 

Il est demandé aux mairies de répertorier les points 
noirs sur les sentiers de randonnées afin de trouver 
des solutions adéquates pour leurs résorptions. 



















Communauté de communes 
 

 

 35 

du Pays d'Aubigné 

projet, les habitants, les associations locales ou les 
autres personnes concernées dont les représentants 
de la profession agricole » : 

Le Conseil Communautaire, par délibération du 29 
Mars 2006, approuvé les objectifs suivants poursuivis 
par le projet dôam®nagement : 

- Mettre en îuvre les bases dôune offre en Zones 
dôActivit®s inscrite dans un projet de territoire ; 

- Accompagner le développement résidentiel par la 
cr®ation dôun p¹le dôactivit®s ; 

 Proposer une offre foncière dans un environnement 
qualitatif. 

Le Conseil Communautaire, par délibération n°76-
2008 en date du 2 Juillet 2008, a défini les modalités 
de la concertation publique, relatives ¨ lôop®ration 
dôam®nagement de ZAC situ®e sur le secteur de la 
Lande Pleine, qui sont les suivantes : 

- Une réunion publique pour la finalisation du projet 
d'aménagement 

- Une réunion publique, avant l'arrêt de l'avant projet 
dans sa nature et ses options essentielles 

 Une parution d'un article dans une édition locale de 
Ouest-France, et sur le site internet de la 
Communauté de communes du Pays d'Aubigné : 
www.pays-aubigne.fr 

La concertation a été organisée pendant toute la 
durée des études préalables à la création de la ZAC 
des Bruyères. Il convient de préciser que la 
Communaut® de communes du Pays dôAubign® est 
allée au-delà des actions de concertation prévues à 
lôorigine en menant les actions compl®mentaires 
suivantes :  

- Mise à disposition de registres dôobservations sur le 
projet au siège de la Communauté de communes et 
en Mairie dôAndouill®-Neuville. 

La première réunion publique a eu lieu le 10 Juillet 
2008 ¨ la salle des f°tes dôAndouill® Neuville. Cette 
réunion a donné lieu à une présentation de la 
proc®dure de Zone dôAm®nagement Concert® (ZAC), 
du contexte du projet au sein de la Communauté de 
communes et des intentions dôam®nagement sur la 
base dôun diagnostic partag®.  

Les composantes du parti dôam®nagement expos®es 
dans le dossier de création ont été bien perçues et 
accueillies par la population présente. 

Une seconde réunion publique, qui a eu lieu le 16 
Octobre 2008 ¨ la salle des f°tes dôAndouill®-Neuville, 
a été le cadre de la présentation des enjeux du milieu 
récepteur du projet et de leur lien avec le parti 
dôam®nagement propos® dans les affectations des 
surfaces, le schéma hydraulique... Cette présentation 
a ainsi assuré une compréhension du projet, depuis 
ses fondements jusquôau sch®ma dôorganisation 
projeté, par la population à travers notamment des 

illustrations sur les différents profils de voiries 
envisagés. Les habitants ont exprimé une forte 
attente, dans le cadre de la réalisation de la Zone 
dôAm®nagement Concert® (ZAC), en mati¯re 
dôexemplarit® dans la d®marche ç Haute Qualité 
Environnementale » et dans son application au niveau 
des futures implantations dôactivit®s. 

Trois panneaux (format A0) ont été présentés à 
lôoccasion de cette deuxi¯me r®union publique et ont 
®t® le support dôune exposition publique qui a suivi (du 
15 Septembre au 15 Octobre 2008 au siège de la 
Communauté de communes à Saint-Aubin 
dôAubign®). 

Les registres dôobservations, mis ¨ la disposition du 
public suite à la première réunion publique, sont 
restés vierges de toute observation.  

Par conséquent, le bilan positif de la concertation 
publique incite à poursuivre la procédure de création 
de la ZAC des Bruyères dans le sens des orientations 
déjà définies à ce jour dans le cadre du dossier de 
cr®ation et de lôavant-projet de lôop®ration. 

2. Création de la ZAC 

Le Président explique que par délibération n°126-
2004 du 9 décembre 2004, le conseil communautaire 
a d®fini le p®rim¯tre dôune zone dôam®nagement 
concerté (ZAC), dénommée « Ecoparc d'Activités des 
Bruyères » sur le territoire des communes d'Andouillé-
Neuville et de Saint-Aubin-d'Aubigné. Il a décidé par 
la délibération n°060-2006 du 29 mars 2006 des 
modalit®s dôorganisation de la concertation pr®alable 
¨ la cr®ation de cette zone, d®finie par lôarticle L.300-2 
du Code de lôurbanisme. 

B. ZA du Stand : déplacement de la ligne haute 
tension et dossier de lotir 

Une ligne à haute tension traverse deux parcelles 
destinées à la commercialisation. Il convient de 
déposer cette ligne HT pour l'enfouir. Le devis des 
travaux nécessaires fait apparaître un montant de 
7 491,64 ú HT. 

Après en avoir délibéré, le conseil accepte cette 
proposition. 

V DERNIERS COMMERCES : TRAVAUX A LA 
BOULANGERIE-EPICERIE MULTISERVICE DE 
FEINS ET REDUCTION DE LOYER 

A. Travaux à la boulangerie-pâtisserie de Feins 

Il est proposé au conseil de procéder à l'installation 
d'une tour d'extraction d'air dans le fournil dans la 
boulangerie pâtisserie épicerie de Feins. Le montant 
des travaux s'élève à 3 254 ú HT. 

Après en avoir délibéré, le conseil accepte cette 
proposition. 



















http://www.ille-et-vilaine.fr/
http://www.illenoo-services.fr/
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Mme Eugénie Truet aura été la 1
ère

 résidente et de ce 
fait la 1

ère
 à couper le traditionnel ruban aidée par 

Mmes André et Eon. Le Maire a remercié toutes les 
personnes qui ont accompagné ce dossier de 1998 
(Mme Blum pour la préparation du dossier) à 2008 
Mme Costard (pour le suivi des travaux). 

Cinq mois de fonctionnement et déjà beaucoup 
dôactions et de rencontres avec nos a´n®s : avec les 
écoles (rencontres inter génération) avec des 
b®n®voles, avec bient¹t le club de lôamiti®, etcé 
Bonne continuation donc au directeur Monsieur Rémi 
Jestin et à toute son équipe. 

Nôoublions pas non plus le tout nouveau restaurant 
scolaire dans la même structure avec des conditions 
plus agréables. Reste à trouver par contre un bon 
équilibre dans le fonctionnement pendant la coupure 
courte du déjeuner entre le personnel communal en 
place et les enfants. 

Les enfants des écoles ont chanté cette petite 
chanson : 

Une dent de lait 

Une pièce pour une dent de lait 
Tiens ça me donne une idée 
Si jômets lôdentier ¨ p®p® 
Jôaurai tout lôporte-monnaie 

On ne sait jamais, on ne sait jamaisé 

Patrick VASSEUR 

GOUTER ET JEUX A LôEHPAD 
Les enfants de lô®cole publique ont rendu une petite 
visite aux r®sidents de lôEHPAD le 19 d®cembre 
dernier pour un agr®able moment autour dôun go¾ter 
et de jeux. 

 

 

Arnaud, Jean-Pierre et Franck en pleine plantation 





http://www.defense.gouv.fr/
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ECOLE PRIVEE

Arbre de Noël 

ôArbre de No±l des enfants des ®coles St Joseph 
de Guipel et St Michel de Montreuil/Ille sôest 

déroulé le 13 décembre. Les 124 élèves (de la PS au 
CM) ont eu la joie de nous présenter leur spectacle 
musical sur les années 60-70 et ont dansé sur des 
musiques entraînantes : « Mirza », « Dactylo Rock », 
« Biche O ma Biche », « lôEcole est finie », « Cette 
année là èé. 

Cette belle soirée sôest termin®e avec la venue 
exceptionnelle du Père Noël et de sa hotte remplie de 
cadeaux et bonbons.  

Un grand merci aux maîtresses. Et merci encore à 
tous ceux qui nous ont donné un coup de main et à 
toutes les mamans (et papas) qui ont apporté une 
montagne de gâteaux !  

Les APEL de St Joseph et St Michel 

ECOLE PUBLIQUE  

Première projection « Nature et cinéma » 

e 17 octobre 2008 était projeté, à Montreuil/Ille un 
film sur le nomadisme en Mongolie. Cette 

première projection a eu lieu dans le cadre du festival 
« Nature et cinéma », organisé par la Communauté 
de communes du Pays dôAubign®, le th¯me de cette 
année étant « la Terre sous tous ses aspects ». Voici 
quelques réactions sur cette façon de vivre en 
Mongolie de la classe de CM1-CM2 :  

« Je suis allée voir le film sur la Mongolie et j'ai trouvé 
ça bien. Ce qui m'a marquée, c'est quand ils 
découpent les chèvres pour les manger. Les chevaux 
sont petits. Il y a des moutons, des chevaux, des 
chèvres et des chameaux. Et tous les ans, ils vont 
dans un autre lieu, parce que, à la fin il n'y a plus 
d'herbe pour les animaux ».    

Emeline CM1 

« Ce qui m'a marquée, c'est quand ils découpent les 
chèvres et les autres animaux ; ils prennent la peau 
pour mettre sur la yourte, la viande pour la manger. 
Quand ils se déplacent, le trajet dure plusieurs jours. 
Pour construire leur yourte, cela peut prendre 2h à 3h. 
Ce qui m'a marquée le plus, c'est qu'ils nôont qu'une 
seule pièce de vie. 

Justine CM1 

La yourte 

« Les mongoles mettent 2 ou 3h pour monter la 
yourte. La charpente est en bois pour que ça ne soit 
pas trop lourd à transporter. Sur la yourte, ils posent 
une toile puis une couverture en peau de yack pour 

garder la chaleur. Quand il fait -40°, ils ouvrent quand 
même la porte car comme la yourte est bien isolée, il 
y fait bien chaud ». 

Alexandre Vaury CM1 

« J'ai beaucoup aimé le film sur la Mongolie. En plus il 
y avait des mongoles dans la salle. Le moment que 
j'ai préféré c'est quand ils dressaient les rapaces. Ils 
leurs mettaient une sorte de chapeau sur les yeux 
pour que les rapaces ne s'énervent pas. Surtout, ils 
mettaient un morceau de viande accroché à une 
ficelle, ils enlevaient le chapeau puis, ils tiraient la 
ficelle pendant que l'aigle rattrape le bout de viande 
au vol. Après ils mettaient le morceau de viande de 
plus en plus loin. Ils les dressent pour la chasse et 
quand les rapaces sont prêts, ils les mettent à 
chasser ». 

Perrine Le Mauff  

« Ce qui m'a surpris, c'est qu'ils devaient remballer et 
reconstruire leur yourte avec les meubles. Leurs 
troupeaux sont attaqués souvent par des loups. Leur 
jeu favori est la lutte, et les petits enfants ont une 
frimousse rigolote. Ils ont des troupeaux de chèvres, 
des chameaux et des chevaux. L'été il fait +55° et 
l'hiver -57°. Leurs yourtes sont si bien isolées que 
même par ces températures si froides, ils sont obligés 
d'ouvrir leur yourte car il fait bien chaud ».  

Antonin CM2 

« Les nomades élèvent 5 museaux : le cheval, le 
mouton et le chameau, le yack et la chèvre. Il y a un 
grand cheptel de chevaux. C'est la seule monture des 
nomades. D'ailleurs, les mongoles sont des grands 
cavaliers et tous petits, les enfants montent à 
cheval ». 

Jonathan CM2 

L 

L 
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de la totalité des fiches. La course à pied proposées 
aux enfants des écoles, encadrée par Roger Geffroy 
et son fils, aid®s de Louis Duclos et de lôAPEL, 
b®n®ficiait dôun tour suppl®mentaire en raison de son 
succès. Le stand des pompiers ravissait les enfants, 
qui s'exerçaient à remplir des seaux avec la lance en 
puisant l'eau dans la rivière pour la rendre à celle-ci. 
Le panier garni, dépassant les 10 Kgs, était pesé tout 
au long de la journée, de même que la tombola 
organisée par le Comité d'animation était proposée 
jusqu'au repas du soir. Jean-François, pour Bien 
Vivre, avait rajouté des boutons à sa veste, qui en 
comptait plus de 300.  

L'après-midi, la marche de sport Détente attirait de 
nombreux participants, favorisée par la météo 
ensoleillée. Le Club de l'amitié, au Clos paisible, 
souffrait un peu de ce temps clément qui n'incitait pas 
à s'enfermer mais le résultat était largement assuré, 
grâce aussi à l'anticipation de Denise avec la vente 
des mémos-cuisine.  

Deux moments émouvants en début d'après-midi, 
avec la visite des résidents des Roseaux de l'Ille 
venus vendre les gâteaux confectionnés par eux à 
l'EHPAD, et avec la visite de Marie-Claire et André 
Guillomard, accompagnés d'un troisième membre de 
la coordination départementale.  

Côté restauration, il y en avait pour tout le monde: 
galettes/saucisses et crêpes pour l'UNC, galettes 
complètes et chocolat chaud chez les pompiers, 
gâteaux en nombre, fournis par l'Apel, Gribouille, 
l'EHPAD., chichis et vin chaud avec le Badminton et 
Bien-vivre, café au Comité d'animation.  

La Municipalité n'était pas en reste. Chaque année, 
une action est réalisée au profit de la commune, qui 
verse en contrepartie 0,15 ú par habitant au Téléthon 
et qui met la salle à disposition. Cette année, 
quelques élus ont consacré un dimanche et une 
soirée à repeindre le fond de la scène de la salle des 
fêtes, pour qu'elle soit plus agréable aux fêtes de fin 
d'année. En soirée, 150 convives terminaient 
ensemble cette journée. Un hommage doit être rendu 
à ceux qui assurent la préparation de ce repas/potée 
Ce sont des travailleurs de l'ombre, personne ne les 
voit à l'îuvre et pourtant ils fournissent un travail 
énorme et de qualité. Tout commence avec la corvée 
des épluchures le vendredi soir. En une heure c'était 
chose faite tant les bénévoles étaient nombreux. 
Dominique, toujours fidèle, guidait les opérations. 
Très tôt le samedi matin, il était aux fourneaux pour 
préparer la potée avant d'aller travailler. Martine et 
Catherine prenaient le relais jusqu'au soir. De 
nombreux autres bénévoles, que je ne nommerai pas 
de peur d'en oublier tant la liste est longue, assuraient 
la disposition des tables, des couverts, le service, la 
vaisselle.  

Un coup de chapeau particulier doit être réservé à 
Willy, qui a remplacé au pied levé Alexis qui n'a pu 
assurer la soirée pour raison de santé. Prévenu à 4h 

de l'après-midi, Willy a brillamment relevé le défi et 
nous a fait vivre une très belle fin de soirée dansante.  

Toutes ces volontés unies au service de la recherche 
nous ont permis de remettre à l'AFM la somme de 
7 270,36 ú, montant supérieur de 2 000 ú à notre 
meilleur résultat précédent. Plusieurs facteurs sont 
intervenus pour assurer cette réussite. La météo a 
joué un rôle non négligeable. La fête de la musique du 
mois de juin, avec la participation de Bien-Vivre, avait 
été un grand succès. La tombola, qui n'existait pas 
auparavant, a fourni un rapport intéressant (la 
semaine de vacances à St Malo a été gagnée par 
Madame Patricia Maisonneuve). Enfin, les dons ont 
été plus importants cette année.  

Nous ne sommes pas là pour faire la surenchère au 
résultat. Il est important puisque c'est la finalité de 
l'opération, mais participer tous ensemble et 
témoigner aux malades et à leur famille notre soutient 
est aussi primordial.  

Nous vous donnons rendez-vous le 5 décembre 2009, 
toutes les idées sont bonnes à prendre. Pensez-y. 

Nelly CHEVREL 

Visite du Père Noël, dimanche 21 
décembre 

'est la journée magique de l'année. La visite du 
Père Noël organisée par le Comité d'animation 

attire toujours autant d'enfants, de parents, grands-
parents et amis.  

Dès 15h, le maquillage fait patienter les enfants. A 
16h, le char, chargé d'enfants, s'ébranle vers la gare. 
A grand renfort de klaxon, le Père Noël arrive. Il est 
très entouré, distribue ses premiers bonbons, avant 
de monter dans le char avec les enfants. Direction la 
salle des fêtes, mais au niveau de la place Rébillard, 
le Père Fouétard surgit pour vérifier que les enfants 
de Montreuil sont bien sages. Comme c'est le cas, il 
distribue lui aussi des bonbons avant de disparaître. 
Le char peut repartir et amener le Père Noël à la salle 
des fêtes.  

Là l'attendent la soupe à l'oignon, le vin chaud, les 
chocolats, les gâteaux et les friandises préparés par 
les membres du Comité d'animation. Après s'être 
prêté à la séance photos, recueilli les commandes et 
les dessins, écouté les enfants le Père Noël s'en va 
vers d'autres enfants, son emploi du temps étant très 
chargé en cette saison.  

Cette animation, entièrement offerte par le Comité 
d'animation, est rendue possible grâce au soutien des 
artisans et commerçants de notre commune. Par la 
souscription de la plage publicitaire qu'ils souscrivent 
dans la cassette diffusée en animation du bourg 
pendant les fêtes, ils participent au financement de 
cette manifestation et permettent la gratuité accordée 
aux familles. Nous les en remercions 
chaleureusement. 

Nelly CHEVREL 

C 
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Je remercie les 13 ans de lôUSMFM pour cette jolie petite carte de bonne ann®e. Bonne Saison 2009. 

Patrick VASSEUR 

ECOLE DE MUSIQUE DE LôILLET 
'Ecole de Musique de l'Illet, c'est dix 
communes, dont huit sur le Pays 

d'Aubigné, 320 élèves et 19 professeurs 
travaillant sur quatre sites : Chevaigné, 
Saint Sulpice la Forêt, Saint Aubin 
d'Aubigné et Gahard.  

En 2008/2009 l'E.M.I. continuera à bâtir 
son projet d'établissement, qui consiste 
avant tout à encourager les pratiques 
d'ensembles. Un atelier de musique de 
chambre, travaillant sur plusieurs 
courants musicaux, a été mis sur pied et 
regroupe plusieurs petites formations qui 
commencent à faire leurs premières 
armes. Une nouvelle classe de formation 
musicale, dite « classe carillon », a été 
créée. Elle regroupe les enfants des 
classes de CP. Autre enseignement 
récemment créé : une classe de guitare 
électrique et de guitare basse. Le grand 
projet de l'année se déroulera les 4 et 5 
avril 2009, au cours de deux grandes soirées pour 
lesquelles les élèves travailleront autour d'un quintet 
de jazz professionnel, sur des compositions 
spécialement créées avec et pour eux. A vos 
agendas !  

Prochain rendez-vous important : le 23 janvier à 
20h30, en l'église de Saint Aubin d'Aubigné. Concert 
chorale dirigé par Mme Laurence Deschâteaux. 

Toutes ces informations et beaucoup d'autres encore 
sont à découvrir sur notre site : www.emi.asso.fr  

Contacts : 

Philippe Pineau au 06.32.80.56.57. 
Georges Mailhos au 06.81.91.48.45. 

Ecole de Musique de lôIllet 
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